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令和 3年 3月 

富山外国語専門学校 学校関係者評価委員会は、令和 2 年度 自己評価報告書に基づき、

学校関係者評価を実施しましたので、その結果を報告いたします。 

１ 令和 2年度 富山外国語専門学校 学校関係者評価委員会 

     日時  令和 3年 3月 19 日（金） 15 時 

    場所  富山外国語専門学校 

     出席者 学校関係者評価委員 4 名 

山下 富雄 元射水市教育長、元本校非常勤講師 

川端 國昭 前本校校長 

清水 義彦 富山県立大学准教授、元本校講師 

平岡 麻子 英会話講師、本校卒業生 

事務局 5 名 

上田 為久 富山外国語専門学校 校長 

中島 志津子 富山外国語専門学校 事務長 

スーザン 浦上 富山外国語専門学校 教授 

白野 妙子 富山外国語専門学校 准教授 

高山 弥生 富山外国語専門学校 主事 
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２ 基準ごとの学校関係者評価、意見 

基準 点検項目 委員の評価、意見等 

１

教
育
理
念
・
目
的
・
育
成
人
材
像
等

【1-1】理念・目的・育成人

材像は定められているか 

◯日本の文化についての基礎知識が得られるよ

うな取組があってもいいのではないか。 

◯富山外国語専門学校は市の中心地にあり、周辺

に美術館等の施設が多数あるので、これらをも

っと活用してはどうか。 

◯名実ともに外国人専任講師 6 名は富山外国語

専門学校の看板であり、彼らがもたらす多様

性、のびやかさが学生の国際感覚と豊かな人間

性の涵養に大いに貢献していると思う。 

【1-2】学校の特色はなにか

【1-3】学校の将来構想を抱

いているか 

基準 点検項目 委員の評価、意見等 

２

学
校
運
営

【2-1】運営方針に沿った事

業計画は定められているか

◯適切な学校運営が行われている。 

【2-6】運営組織や意思決定

機能は効率的なものになっ

ているか 

基準 点検項目 委員の評価、意見等 

３

教
育
活
動

【3-1】各学科の教育目標、
育成人材等は、その学科に
対応する業界の人材ニーズ
に向けて正しく方向付けら
れているか 

◯英語＝英語だけでなく、英語を通して、その背
景にある人々の文化や思想を理解する姿勢を
育ててほしい。 

◯４年制大学の３年次編入を希望する学生は多
いが、合格者が多いのは、適切な指導と学生の
努力が実を結んだ快挙だと思う。 

【3-2】授業評価の実施・評
価体制はあるか 

【3-3】成績評価・単位認定
の基準は明確になっている
か 
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基準 点検項目 委員の評価、意見等 

４

教
育
効
果

【4-1】就職率の向上が図ら
れているか 

◯学校規模から考えると、英検や TOEIC の成績は
優秀である。英検は毎年１級合格者をだし、準
１級取得者も多い。 

◯学級担任との面談や校長面談、保護者を交えて
の 3者面談などの取り組みにより、退学率の低
減が図られている。 

【4-2】資格取得率の向上が
図られているか 

【4-3】退学率の低減が図ら
れているか 

【4-4】卒業生・在学生の社
会的な活躍及び評価を把握
しているか 

基準 点検項目 委員の評価、意見等 

５

学
生
支
援

【5-1】就職・進学指導に関
する体制が整備され、有効
に機能しているか 

〇授業料が安いと思うので、それが入学希望者の
増加につながるのではないか。 

◯日本語を学びたいと思っている中国人が多い
ので、オンラインなどを活用し、英語や中国語、
日本語をお互いに学ぶ場として交流してはど
うか。 

【5-2】学生相談に関する体
制は整備され、有効に機能
しているか 

【5-3】学生の経済的側面に
対する支援が全体的に整備
され、有効に機能している
か 

【5-4】保護者と適切に連携
しているか 

【5-5】卒業生への支援体制
はあるか 

【5-6】留学支援や海外との
連携による国際教育交流の
体制があるか 

基準 点検項目 委員の評価、意見等 

６

教
育
環
境

【6-1】施設・設備は、教育
上の必要性に十分対応でき
るよう整備されているか 

◯コロナ禍では、学生生活が一変している。小規
模校であることから、教育の効率や学生の利便
性を損なうことなく初期の目的を達成してい
る点で、教職員の創意工夫に敬意を表したい。 

◯設備について、使用頻度が高いものは、もう少
し改善したほうがいいのではないか。 

【6-2】学外実習、インター
ンシップ、海外研修等につ
いて十分な教育体制を整備
しているか 
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基準 点検項目 委員の評価、意見等 

７

学
生
の
募
集
と
受
け
入
れ

【7-1】学生募集活動は、適
正に行われているか 

〇Facebook などで卒業生の近況を紹介したり、
学生会執行部を紹介したりするのは、非常にい
い取り組みだと思う。 

◯学生募集の範囲を広げるには、Instagram の活
用が効果的ではないか。 
予算は必要だが、低予算でできると聞いている
ので、Instagram に広告を出すことなども検討
されてはどうか。 

【7-2】学生募集において教
育成果は正確に伝えられて
いるか 

【7-3】入学選考は、適正か
つ公平な基準に基づき行わ
れているか 

基準 点検項目 委員の評価、意見等 

８

法
令
等
の
遵
守

【8-1】法令、設置基準等の
遵守と適正な運営がなされ
ているか 

◯特になし 

【8-2】自己評価の実施と問
題点の改善に努めているか

基準 点検項目 委員の評価、意見等 

９

社
会
貢
献

【9-1】学校の教育資源や施
設を活用した社会貢献を行
っているか 

◯「専修コース」や「夏季集中講座」など公開講
座はコロナ禍で中止になったが、「ポケットイ
ングリッシュ楽しく英会話」の HP 掲載などで
その穴を埋めているのは素晴らしいと思う。 

 富山外国語専門学校独自の多様性としなやか
な強靭さが今後の更なる発展を可能にすると
確信している。 【9-2】学生のボランティア

活動を奨励、支援している
か 


